

VÉNISSIEUX-FEYZIN Les athlètes locaux finissent bien l'année

Quarante-trois « Feyzino-Vénissians » de l'AFA avaient fait le déplacement à Saint-Maurice-de-Beynost pour le cross des papillotes. Les protégés du président Jean-Louis Perrin ont ramené de leur périple, des places d'honneur et une belle médaille de bronze remportée par le « poussin » Hugo Aymard-Chazal.

A Villeurbanne, Valentin Videmann a battu le record du club, en salle, au triple saut, avec un bond à 13,98 mètres. Loic Vaudran, Grégory Bevis, Clément Hemy-Dumas, Jenny



■ Médaille de bronze pour Hugo Aymard-Chazal (AFA), ici avec son entraîneur, Nina Becanne.

Photo Carlos Soto

Fiordalisi et Sophie Poulard se qualifient pour les championnats Rhône-Alpes ■